

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
13/11/2013	LA TERCERA - STGO-CHILE	32	5	CODELCO ESPERA QUE SUPERAVIT DE COBRE EN 2014 NO IMPACTE PRECIO DEL METAL	13,3x29,9

## CodeLco espera que superávit de cobre en 2014 no impacte precio del metal



FOTO:ROLANDO MORALES

►► Ministro Hales se ubica en las cercanías de Calama y consideró US\$ 3.083 millones de inversión.

► El exceso de oferta de cobre alcanzaría 328 mil toneladas el próximo año, según analistas.

### Agencias

El leve superávit de cobre proyectado para 2014 no impactaría significativamente el precio del metal rojo. Esa es la estimación que realizó el presidente ejecutivo de CodeLco, Thomas Keller.

“Estamos viendo que, seguramente, vamos a estar en presencia de un peque-

ño superávit en materia de disponibilidad del metal (el próximo año), pero a niveles bastante modestos, por lo que no esperamos que tenga un impacto significativo en el precio”, dijo a Reuters, en el marco de una visita al proyecto Ministro Hales, ubicado en las cercanías de Calama.

Analistas proyectan que durante este año se registrará un superávit de 182.000 toneladas. Mientras que para 2014 estiman que el exceso de oferta del metal rojo alcanzará 328.000 toneladas.

Ayer, el precio del cobre cerró con una caída de 0,15% a US\$ 3,23 la libra. Mientras que en el año, ha descendido 10%, anotando un precio promedio de US\$ 3,33 la libra.

En la oportunidad, Keller dijo que la nueva División Ministro Hales registra un 98% de avance, por lo que la operación comenzará a funcionar a plena capacidad en el primer trimestre del próximo año.

“Haciéndonos cargo de los desafíos especiales que hemos tenido en 2013, especialmente en el Distrito

Norte, hemos adelantado la explotación de parte del mineral de Ministro Hales y hemos ocupado la capacidad de procesamiento de mineral que teníamos en Chuquicamata de forma tal que este año vamos a completar 30 mil toneladas de

cobre fino a partir de la producción de esta división”, dijo.

Keller también reiteró que gracias a este proyecto, la estatal será una de las 10 mayores productoras de plata a nivel mundial, con una producción de 300 to-

neladas de ese metal al año.

Ministro Hales, contó con una inversión de US\$ 3.083 millones. Posee recursos totales del orden de 1.300 millones de toneladas, de los cuales se explotarán reservas por 289 millones de toneladas. ●